

Zeitschrift: Hochparterre : Zeitschrift für Architektur und Design
Herausgeber: Hochparterre
Band: 32 (2019)
Heft: 12

Titelseiten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 30.01.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Das Kaninchen

Jury



Annette Gigon

Zusammen mit Mike Guyer führt Annette Gigon (60) seit dreissig Jahren das Büro Gigon Guyer, das vom Kirchner-Museum in Davos über den Prime Tower in Zürich bis zu Genossenschaftssiedlungen die Baukultur bereichert. Annette Gigon ist Professorin für Architektur an der ETH Zürich.



Martin Hofer

Der Architekt Martin Hofer (64) hat Wüest Partner, eine Immobilienberatungsfirma in Zürich, mitbegründet und war viele Jahre Geschäftsleiter und Verwaltungsratspräsident. Heute betreut er ausgesuchte Projekte und amtiert als Verwaltungsrat, Ratgeber und Raumerfinder.



Corinna Menn

Die Architektin Corinna Menn (45) führt ihr Büro in Zürich und Chur. Wohn- und Bürobauteile im Kanton Graubünden und im Unterland – so das Bürohaus Unterstrasse in St. Gallen – gehören ebenso auf ihre Werkliste wie Umbauten und ihr Engagement als Bauberaterin in Gemeinden Graubündens.



Johannes Senn

Der Ökonomie Johannes Senn (51) führt Senn St. Gallen, ein Familienunternehmen, das seit 1965 Immobilien entwickelt, plant und realisiert. Das Portfolio geht vom Zwicky-Areal Süd in Wallisellen über die Helsenkistrasse in Basel bis zur Wiedererweckung des Corso in St. Gallen. Senn hat zu Hochparterres dreissigstem Geburtstag den Senn-Förderpreis für junge Architektur gestiftet – das «Kaninchen».



Anna Raymann

Seit 2018 ist Anna Raymann (25) als Volontärin bei Hochparterre. Sie studiert «Kulturpublizistik» an der Zürcher Hochschule der Künste. Anna Raymann hat das «Kaninchen», den Senn-Förderpreis für junge Architektur, betreut.



Köbi Gantenbein

Hochparterres Verleger Köbi Gantenbein (63) schrieb mit 21 Jahren als Redaktor der «Bündner Zeitung» einen Nachruf auf Elvis Presley. Der Text brachte ihm eine erste Auszeichnung ein: Er wurde am Radio DRS vorgelesen.